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30年度第2回代表者会議(121st)議事録

日 時：平成30年7月25日(水)18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮下桂輔 副会長(ものづくり推進/情報交換分科会代表)

③ 山井早苗 副会長(産業フェア/寅さん分科会代表)

④ 高野山文夫 副会長(産業交流展/K&T分科会代表)

⑤ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑥ 戸村直史 副会長(運営・推進/NEWシェア分科会代表)

⑦ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 黒﨑正典 産学連携委員長(対外窓口)

⑪ 小森禮子 ものづくり推進委員長

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

⑫ (総評)：飯吉修一呂

⑬ 入山央（7/10会員プレゼン(31st)後半幹事長）

⑭ 金子高一郎(産業フェア(後半)幹事長)

⑮ 小岩幸雄（ゴルフ親睦会幹事長）

⑯ 若杉賢一（産業交流展担当）

出席者：宮澤邦幸、宮下桂輔、山井早苗、高野山文夫、

堀口剛、戸村直史、宮本武夫、池谷伸夫、吉村勝博、黒

﨑正典、小森禮子、金子高一郎、飯吉修一呂、小岩幸雄、

若杉賢一 以上 15 名

欠席者：入山央 以上 1 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：宮本武夫

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

宮澤会長より開催の挨拶があった。

今日は本を忘れてしまいました。次回お持ちします。先週

は寅さん分科会がロケ地訪問をしており、お誘いをいただ

きましたので一緒に訪問して参りました。上田市の知識は

無かったのですが、かなり交通アクセスも良かったです。

3,000億円の売上の電機メーカーがある一方、裾野が広が

っていない面が悩みでもあるそうでした。気温は 35 度と大

変暑い行程となりました。今日は 9 月以降の話が中心にな

るかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の高野文夫氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

司会高野山氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 政所誠氏)
昨日の葛飾納涼花火大会ですが 77 万人が来場されまし

た。（対外事務局 政所氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡(東商葛飾支部 南條俊介

氏)

特になし。(東商 南條)

6. 運営委員会から 30 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

宮本委員長より、配布資料に基づき下記について説明が

行われた。

【入会の承認の件について】

◆ 尾上様の入会承認の件については、資料Ｐ10 参照。

入会申込書が届いておりますので審議をお願い

いたします。（宮本委員長）

◇ 一つ気になったのが、かつしか異業種交流会は規

約上、個人事業主の方は入会出来ないのでは。（吉

村相談役）

◇ 個人事業主で商売をされているようであれば大

丈夫では。（宮本副会長）

◇ もし認めるのであれば規約を変えるべきかと思

います。このような問題がでるということは規約

に曖昧さがあるのではと考えます。（飯吉氏）

◇ 規約には所属企業の代表者または準ずる者で構

成する、とありますが、法人化されていないとな

ると事業所がないのではないでしょうか。（吉村

相談役）

◇ 規約には「原則として葛飾区に主たる事業所を有

する企業」とある。規約を企業または個人事業主

と変更するのも一つでは。規約の改定をするか、代

表者会議で認めるかどうかでは。（德倉会計チーフ）

◇ 個人事業主としては動いているようです。帳票等

では確認しておりません。（堀口副会長）

◇ どのみち規約の改定は総会での話になると思い

ます。（高野山氏）

◇ 情報が無い中では判断が難しいので、賛成・反

対の意思がとれるよう、その人のことを紹介で

きるようにする必要があるのではないでしょう

か。（徳倉副会長）

◇ 事業をしているという実態がわからない会社で

すと、かつしか異業種交流会の名前を利用されると

いう懸念もあります。（飯吉氏）

◇ 少し整理をすると、事業をしていない場合は無し。事

業をしたい、というのはどうか。（徳倉副会長）

◇ それはなしではないか。（金子幹事長）

◇ では事業を実際にされているかどうかがポイントです

ね。その上で、メンバーが推薦したい、というのがな

いと入れない。整理をして、原則の会長決裁か、代

表者会議の多数決が良いか等も決めていく必要が

ある。（徳倉副会長）

◇ １年は事業をする等、年数を決めた方がよいのでは

（金子幹事長）

◇ 事業をしているか精査していただき、会長や推薦さ

れた堀口さんが確認してもらいたい。（吉村相談役）

◇ 事業の実態を確認して報告ができるようにして

再提出をしてもらいます。また、規約についても

整理をします。（宮澤会長）

【分科会の議事録について】

◆ 最近分科会の議事録提出が遅くなってきてしま

っているので、開催日から２週間以内にはご提出

をお願いいたします。（宮本副会長）
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（2） 産学連携委員会より(黒﨑委員長)

黒﨑委員長より、産学連携委員会について説明が行われ

た。

◆ 東京理科大学との連携は黒﨑、葛飾総合高校や都

立本庄高校との連携は芦澤さんに主に担当していた

だくこととなった。また、産学校連携推進協議会は 6

月 5 日に開催される予定。(黒﨑委員長)

（3） ものづくり推進委員会より(小森委員長)

小森委員長より、ものづくり推進委員会について説明が

行われた。

◆ 7 月 27 日 18 時～第 2 会議室にて、かつしか開発会

議を行います。モノをつくっていこうと思っています。

当日は秘密保持を書いてもらう予定です。皆さんの

意見を集めながらいいモノをつくる予定です。（小森

委員長）

◇ ものづくり推進委員会では予算が無く、委員会運営

補助費は懇親会以外も対象になるか。会場費にあて

たい。（小森委員長）

◇ 対象になると思います。（宮本副会長）

◇ 予算を提出していなかったので、P19 の活動経費

申請書にて申請をするのでよいのでは。（小岩幹

事長）

7. 事業担当から 30 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 7/10 31st 会員プレゼンテーション前半の結果報告

(入山幹事長)

入山幹事長の代理で、高野山氏より 7/10 31st 会員プレ

ゼンテーション前半の結果報告が行われた。

◆ 資料 P11 参照。21 名の出席、オブザーバ 5 名でした。

（高野山氏）

◇ 収支報告は追ってお願いいたします（宮澤会長）

(2) 9/29 会長杯ゴルフ親睦会の予算及び進捗報告(小

岩幹事長)

小岩幹事長より、9/29 会長杯ゴルフ親睦会の予算及び

進捗について報告が行われた。

◆ 資料 P１２参照。今のところ申込は 3 名程。8月末まで

の申込となります。出来るだけ参加いただければと思

います。4 組は抑えています。（小岩氏）

◇ 堀口副会長のつてもあるかと思いますので、是非お

声掛けしてみてください。（宮澤会長）

(3) 産業フェアの進捗報告（山井産業フェア(前半)幹事

長、金子産業フェア(後半)幹事長）

山井産業フェア(前半)幹事長、金子産業フェア(後半)幹

事長より、産業フェアの進捗報告が行われた。

◆ 前半について、場所やテーブルについては追ってご

連絡させていただきます。27 日に細かな話をする予

定。空気砲等は評判がよかったので、またやってもよ

いかとも思います。（山井幹事長）

◇ 各分科会への分担等も27 日に決めてもらった方がよ

いかと思います。（高野山氏）

◆ 後半について、出展者は例年通りです。愛媛の大洲

については、是非出展したいという話があったが、豪

雨の影響もあり未定。様子を見て連絡したいと思いま

す。上田についても引き続き交流したいというお話は

いただいており、担当者が見学に来られるとのことで

す。（金子幹事長）

(4) 産業交流展の進捗報告（若杉担当）

若杉担当より、産業交流展の進捗報告が行われた。

◆ 産業交流展の申請は終えている状況。現在6社の申

込があります。（若杉担当）

◇ 産業交流展の請求書について、先に 22 万円の振り

込みをお願いいたします。補助金分の入金は後にな

ります。（小森委員長）

◇ 昨年度の産業交流展の支出額は 33 万 7 千円。補助

金を含めて30万円が予算になるので、予算を超えた

分は各出展者で負担をするものになります。予算を

超えるのであれば審議が必要です。（徳倉会計チー

フ）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

配布資料参照。

9. 会長提出議案

◆ 印刷物の発注方法等については、今回サンロウタス

さんに紹介パンフレットを作成いただいており、産業

フェア後半のチラシを７万枚作成いただく予定なので

皆さんご承知いただきたい。また、会議の進め方を会

議法にしてはどうかと考えています。また、後半・次年

度に向けて（産フェア物品販売（出展ルールの明文

化）、展示方法の確認、出向者の報告と引き継ぎ、次

年度以降の事業活動と予算について）それぞれ検討

していきたい。詳細は資料 P１７参照。

◇ 異業種交流会全体に関わるチラシについては区から

サンロウタスさんに発注をしているものになります。

（政所氏）

◇ 中身については今までサンロウタスさんに基本お任

せをしている。（宮本副会長）

◇ 個人にお任せをするのではなく、総務委員会や広報

委員会等で内容を確認してもよいかもしれないです

ね。（徳倉会計チーフ）

10. 会計よりの報告

徳倉会計チーフより、報告が行われた。

◆ 収支明細を配布。会費が未納の方がいるのでプッシ

ュをしてください。8 月中までにお願いします。分科会

の補助金はそれぞれ配布をしています。（徳倉会計

チーフ）

11. その他

特になし

12. 総評

飯吉より総評が行われた。

◆ 今日は一生懸命やられていることを再確認いたしまし

た。31 年目に入って、その間に蓄積されたものを、今

の時代にマッチした形で活躍されているのを心強く感

じております。これからもよろしくお願いいたします。

◎ 次回開催予定日

平成30年9月25日(水) 30年度第3回代表者会議(122nd) 

18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：宮下副会長

平成30年度会員プレゼンテーション（31st）前半

日 時：平成30年7月10日(火) 18:00～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第1会議室

出席者：（敬称略／順不同）小森禮子、宮澤邦幸、堀口剛、

宮本武夫、黒﨑正典、堀川哲朗、小堀泰克、長保行、村

上伶、宮下桂輔、宮川大輔、有田尚子、山井早苗、湯本

晃透、高野山文夫、入山央 以上16名

オブザーバ：㈱じも研：尾上由野様、サンロウタス㈱：田中
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正生様、確定申告・経理代行：吉井さちこ様、美容室

ELICA(De・dore.c.o.)：桜井慎也様、㈲フォーユーインター

ナショナル：安達友里子様 以上5名

プレゼンテータ：「ものづくり推進委員会の今後の活動」

㈲ル・アンジェ：小森禮子様、「分科会ビジネスサポートの

紹介」 ㈲宮沢製作所：宮澤邦幸様・合同会社かつしか情

報サービス：堀口剛様・㈱じも研：尾上由野様 以上 4 名

第 151 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 7 月 3 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか

出席者：宮下、宮澤、金澤、高野山、小岩、有田、堀川、

宮川、戸村 以上 9 名上

欠席者：吉村、長、倉島、小堀、小森、重永、石川、入山、

鈴木、山本、梅田、塩見、佐川、山井 以上 14 名

司 会：宮下  書 記：戸村

1. 連絡事項

9 月 4 日（火）工場見学について

・ニューロング工業 藤岡工場 ・花王 栃木工場

費用：貸切バス、食事、お土産 15 名 約 9000 円  

20 名 約 7000 円。見学先に希望を伝えておくと、対応

してもらえる事もある。

2. 情報交換

[宮澤]薄肉パイプを高精度で加工するやり方は色々有

る。一般の鋼材、炭素鋼など有る。JIS 規格の影が薄く

なっているが、パイプは押し出しも有るし、板を丸める

ものもある。伝ポー菅、継ぎ目なしで精度を上げて加

工する。パイプは硬い方が加工はし易いが、硬くしす

ぎるとガラスみたいに割れてしまう。最近は宅急便くら

いの量でも材料を売ってくれる。

[堀川]会員プレゼンの準備を始めている。空家を活用

して、インバウンド用途に活用する。

[有田]東新小岩 ゼペットのパン藻を練りこんでいるパ

ンがある。facebook で面白い文章を見つけた「日本人

は健康診断で始めて病院に行って、治療する」中国で

も禁止されている添加物を使っているパン屋さんも有

る。

[小岩]最近、組み立てものが来ているが、効率が悪い。

手離れの良い、小さいものを沢山やった方が利益は

出る。神戸製鋼の問題で問い合わせが随分とあった。

使ってはいない。あまり、組み立てをできる業者が無い

為、優位に受注している。効率を上げる事ができると、

利益に貢献できる。

[戸村]特にありません。

[高野山]流山の小菅パン。パン食い競争のパンを作っ

てもらっているが、美味しい。わざわざ焼いてくれる。

・産業交流展は 6 社、若杉さんが担当する。新価値創

造展は目的が有る来場者がくる。７万かかる。今年は

異業種の補助15万、区からの補助15万。防災関係の

機材の代理店を開拓している。葛飾福祉工場等。

[宮下]素材の切り替えだけでも、特許を取れる可能性

が有る。ビジネスモデル特許。自然法則を使ったもの

でないと、特許にならない。ソフトウエア発明は計算機

を使えば特許になる。

◎ 次回開催予定

平成 30 年 8 月 3 日（火） テクノプラザ

第 151 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 7 月 11 日(水) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：飯吉修一呂、池谷伸夫、金澤建治、和泉武彦(代

理：山根文朗様)、宮本武夫 以上 5 名

欠席者：浅野文明、戸村直史 以上 2 名

オブザーバ：宮澤邦幸会長 以上 1 名

司 会：宮本  書 記：宮本

3. 報告事項・決定事項

(1) 8 月の暑気払いの予定日は 8月 8 日(水)だが、この日

の出席者の都合を聞いた。全員都合が良いとのこと

だったので、予定通りで決めた。場所はいつもの青戸

の「誠」壱番館で、時間は 18 時 30 分からに決めた。

金澤会員が電話で予約してくれた。

(2) 本日は宮澤会長に参加いただいた。会長より、メール

のセキュリティやこれからの IT についてお話があっ

た。

(3) 本日確認しなかったが、月例報告編集担当は、6 月

が池谷会員、7 月が戸村会員、8 月が飯吉会員、9 月

が宮本です。

4. パソコンについての勉強会

(1) まず、前々回の定例会でやった Excel 基本練習問題

の No.21 を復習した。”セルの絶対参照”というもので、

数式のセルを連続コピーすると、数式の中のセル番

号も連続して変更されるが、数式の中のセル番号を

固定したい場合は列名アルファベットの左右に”$”を

入れるとそのセルが固定される。しかし、復習してみ

て、固定するために列名アルファベットの左右に”$”

を入れることを全く忘れてしまっていた。

(2) その後、Excel 基本練習問題の No.23 をやってみた。

これは、”書式なしコピー”というものだった。数式のセ

ルを連続コピーすると罫線等の書式もコピーされてし

まう。書式はそのままで数式だけをコピーしたい場合

は、数式のセルを右クリックで”コピー”を選択し、貼り

付け先のセルを選択後右クリックして”貼り付けのオプ

ションで”fx”を選ぶと数式だけコピーせれることが分

かった。

5. フリートーキング

◎ 次回開催予定

次回は平成 30 年 8 月 8 日(水) 18:30～20:30 青戸「誠」

壱番館 定例会・暑気払い

第 3 回分科会ビジネスサポート定例会議事録

日 時：平成 30 年 7 月 12 日(木) 18:00～20:20

場 所：テクノ 3F 団体連絡室

出席者：石原、堀川、堀口、宮澤、若杉 以上 5 名

欠席者：黒﨑、阿南、三浦 以上 3 名

オブザーバ：尾上 以上 1 名

司 会：堀口  書 記：若杉

1. 協議事項

・葛飾区空家利用プロジェクトについて

・会員プレゼンを終えて
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・東山荘

・高砂商店会

◎ 次回開催予定

平成30年9月10日（月） 18：00～19：00 テクノ3F 団体連

絡室

第 19 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 7 月 12 日(木)

場 所：金の蔵 Jr 青砥店

出席者：佐々木、湯本、戸村 以上 3 名

欠席者：吉村、大塚、塩見、小田 以上 4 名

オブザーバ：株式会社ミライロ

司 会：戸村  書 記：戸村

1. 産業フェアへの取り組みについて

本年度については、希望者がパンフレット等を置くような形

で良いのではないか。

2. 今後の活動内容について

・9 月か 10 月に卓球大会を実施する。

・もう一度、ユニバーサルデザインについてセミナーをやる

事を考えたい。時期、未定。

◎ 次回開催予定

8 月 暑気払い 場所、日時未定

7 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

◇ 寅さん分科会

平成 30 年度 寅さんロケ地訪問報告

日 時：平成 30 年 7 月 20 日(金)・21 日(土)

訪問先：長野県上田市→上田市・別所温泉駅

参加者：金子 2 人、佐川、高橋、德倉、中村、芦澤、宮澤

（交流会会長）、福（オブザーバ）、鈴木（オブザーバ）、山

井 2 人 計 12 人  ※敬称略

目 的：寅さんロケ地訪問地の行政、商工会、地元企業と

の交流による

(1)かつしか異業種交流会目的の達成

(2)葛飾区のＰＲ

・葛飾区長のメッセージ色紙（額入り）を贈呈

・葛飾区のチラシ・パンフレットを上田市と商工会議所

へ各 15 部ずつ進呈

・異業種交流会会員希望者のチラシ・パンフレットを進

呈

(3)葛飾区より協力依頼を受けている産業フェアや寅さん

サミットへの招致活動

訪問報告事項

上田市長より＜上田産業展 2018＞が同じような時期にあ

るのでお互いに、先ずは見学から始め交流を深めて行き

たい。とお言葉を頂きました。

・上田市商工観光部・上田市農林部(農産物マーケティン

グ推進室)等との繋がりを深めることができた。

・上田商工会議所からも産業フェア参加の希望を頂く。

・ 懇親会時の参加者の会社紹介。

・ 柴又帝釈天の文鎮（アンチモニー）贈呈等により名所、

特産品の紹介。

・産業フェアへの参加の意向をいただいた。

訪問・交流内容

(1)  訪問先・上田市役所・上田商工会議所・別所温泉駅

観光協会・上田城・柳町・別所温泉・国宝見学

（2）人脈構築・上田市長＜土屋陽一＞・上田市商工観光

部観光課 課長<青木卓郎＞・上田市農林部マーケティン

グ推進室 室長＜小相澤 隆幸＞ ・マーケティング推進

室係長＜坂口芳昭＞主事＜土屋 大地＞

・上田商工会議所専務理事＜金子義幸＞・中小企業相談

所 所長<藤田 尚男＞
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【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


